
 

VERBALE COLLEGIO DOCENTI n.4 del 24 OTTOBRE 2016 

Addì, 24 ottobre 2016, alle ore 17:00, nell'edificio di Via Vitrani 1, si riunisce il Collegio dei Docenti di 
Scuola Primaria, per discutere il seguente  O.d.G.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Curricoli digitali: partecipazione a rete di scuole; 

3. Progetto Ettorino;  

4. Rettifica visite di Istruzione periodo ottobre-dicembre; 

5. Fondi ex legge 440/1997; 

6. Varie ed eventuali. 

Risultano assenti giustificate le insegnanti Cafagna, Corvasce, Oliveto, Quitadamo e Rizzi. 

Presiede la Dirigente Scolastica, prof.ssa Brigida Maria Caporale. 

1° punto all’O.d. G.: - Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente - 

Il verbale della seduta precedente, affisso all’albo dell’Istituzione scolastica in data 30/09/2016, si dà per 
letto e approvato. (delibera n. 33) 

2° punto all’O. d. G.: - Curricoli digitali: partecipazione a rete di scuole - 

La Dirigente illustra all’assemblea che in riferimento alla Direttiva del MIUR del 26/09/2016, relativa alla 
procedura selettiva, che prevede nell’ambito dell’azione #15 del PNSD un contributo significativo per ogni 
rete scolastica, entro il 10 novembre le istituzioni Scolastiche interessate devono attivare nuovi percorsi 
didattici innovativi “per lo sviluppo di competenze digitali che siano in grado di accompagnare le attività 
curricolari di apprendimento degli studenti sui temi del digitale e dell’innovazione”. A tal proposito il Liceo 
Scientifico “Cafiero” si propone quale scuola capofila in rete con la Nostra Istituzione scolastica per aderire 
al percorso in parola che prevede la formazione di docenti per la realizzazione di format didattici innovativi, 
tesi a creare una “Banca di piani pedagogici e processi didattici” al fine di formare la cittadinanza digitale e 
rinsaldare negli alunni la consapevolezza degli effetti delle proprie relazioni e interazioni nello spazio online. 

Dopo breve e articolata discussione dichiarano la propria adesione le insegnanti N. Cappabianca, Cellamare, 
De Toma, Ferrandino, Lanotte. Il Collegio approva all’unanimità. (delibera n. 34) 

3° punto all’O. d. G.: - Progetto “Ettorino” 

La Presidente informa il Collegio che anche quest’anno la Bar.S.A. propone un progetto sulla raccolta 
differenziata, i cui contenuti e le modalità di partecipazione saranno in seguito specificate. 
Il Collegio approva la partecipazione all’unanimità. (delibera n. 35) 

4° punto all’O. d. G.: Rettifica Uscite e visite didattiche periodo ottobre – dicembre - 

La Dirigente comunica ai presenti che le classi 4^ A/B, che avevano precedentemente fatto richiesta di 
un’uscita didattica ai Presepi di Lecce, hanno espresso la volontà di modificare tale meta in favore 
dell’Osservatorio Astronomico di Acquaviva delle Fonti (7 novembre), come pure le classi 4^ C/D e 5^E 
hanno presentato richiesta per le grotte di Pertosa per fine novembre. La classe 4^ E, invece, che aveva già 
richiesto la meta di Acquaviva delle Fonti, si assocerà alle altre due classi quarte per la data del 7 novembre. 

Pertanto si chiede al Collegio di approvare le suddette rettifiche, che verranno poi portate al Consiglio di 
Circolo per l’approvazione. 

Il Collegio dei docenti approva all’unanimità. (delibera n. 36) 



 

5° punto all’O. d. G.: - Fondi ex Legge n. 440/1997 -  

La Presidente comunica che con D.M. n.663 del 1° settembre 2016 sono individuati gli interventi educativo-
didattici e di formazione del personale scolastico, finanziati con i fondi della ex legge 440/1997. Le 
Istituzioni Scolastiche possono individuare tre aree. Si apre un dibattito, al termine del quale il Collegio 
delibera di individuare le seguenti: 

- Studenti disabili e con disturbi specifici dell’apprendimento; 

- Potenziamento dell’educazione sportiva scolastica territoriale; 

- Sviluppo della metodologia CLIL. 

Il Collegio approva all’unanimità. (delibera n. 37) 

6° punto all’O. d. G.: - Varie ed Eventuali -  

1. La Dirigente Scolastica, chiede al Collegio la disponibilità a ricoprire il ruolo di componente nella 
Commissione Elettorale per il rinnovo del Consiglio di Istituto, che si terrà domenica 20 novembre 
dalle ore  8:00 alle 12:00, e lunedì 21 novembre dalle ore 8:00 alle ore 13:30. A tal proposito informa 
i presenti di aver acquisito la disponibilità dell’Assistente Amministrativa Lucia Piazzolla e del Prof. 
Zotti, che in quanto docente utilizzato in altri ruoli, potrebbe rappresentare la componente docente. Il 
collegio concorda sulla designazione del prof. Zotti quale componente docente della Commissione 
Elettorale. 

2. La Dirigente invita le dieci docenti iscritte ai moduli di formazione sulle tecnologie ed approcci 
metodologici innovativi, in aggiunta all’animatore digitale e al team per l’innovazione a fermarsi al 
termine del Collegio per indicare le attività formative che si intendono seguire; 

3. La Presidente comunica che per i “I Lincei per una nuova didattica nella Scuola: una Rete 
nazionale” le docenti ammesse alla frequenza dei corsi sono: 

- Scienze: insegnante S. Cappabianca; 

- Progetto economia: le insegnanti Gentile,  Filannino e Saggese. 

Non essendoci altri punti all’O.d.G. la riunione termina alle ore 18.10. 

La segretaria   La Presidente 

Ins. Nunzia Maria CAPPABIANCA      Prof.ssa Brigida Maria Caporale 

 


